

## Un partenariat lyonnais pour la 34<sup>e</sup> édition du Rallye Aïcha des Gazelles

Pneumaclic, la plus lyonnaise des plateformes en ligne spécialisée en pneumatiques, sera à nouveau mis à l'honneur pour la 34<sup>e</sup> édition du Rallye Aïcha des Gazelles. La pilote lyonnaise Nathalie Courreges, de l'équipage « C'est elle », lui renouvelle sa confiance après une précédente édition sans aucune crevaison !



Elles seront 380 femmes, de 18 à 71 ans, à prendre le départ, le 11 avril 2025, du seul Rallye Raid 100% féminin au monde à être certifié par la norme environnementale ISO 14001.

**Pneumaclic** est fier d'être aux côtés de femmes qui s'engagent et donnent de leur temps pour des causes humanitaires et sociales. Après un premier partenariat en 2024, et **fort satisfaite** des **performances** pneumatiques de sa belle « Kamila » (son 4x4 Land Rover Defender) Nathalie Courreges se lance pour la troisième fois sur les pistes marocaines.

Pour cette édition 2025, la lyonnaise de 59 ans a choisi de partager cette aventure extraordinaire avec Aurélie Cattaneo, dijonnaise de 47 ans. Toutes deux ont déjà participé 2 fois au Rallye et se sont liées d'amitié lors de l'édition 2024.

« Notre 3ème Gazelle "Kamila", un Def 90, est en pleine forme et très impatiente de participer à son 2ème RAG.»

Cette année, elles courront pour l'association « **Verticale** », elle aussi lyonnaise, qui soutient la recherche médicale sur les traumatismes de la moelle épinière.

L'équipage 164 est fin prêt pour vivre de nouvelles aventures !

### De bons équipements pour aller au bout de ses rêves

Mais pour que l'aventure soit belle, il faut pouvoir se concentrer sur l'essentiel : la course.

Lors de sa première participation en 2019, Nathalie a rencontré divers problèmes mécaniques qui ont bien failli lui coûter le départ. En 2024, elle se fait accompagner sur la partie pneumatique par **Pneumaclic**. Et elle n'a pas regretté son choix !

« Sur 9 jours effectifs de course, **nous n'avons connu aucune crevaison!** Et pourtant, nous ne l'avons pas ménagée notre Kamila ! Nous avons été **très satisfaites** de l'équipement fourni. »



C'est donc en toute logique que l'équipage 164 **renouvelle sa confiance en Pneumaclic pour l'édition 2025.**

« Le rallye demande persévérance et dépassement de soi. Mais c'est pour cela que nous le faisons. Ainsi que pour la magie du désert. Cette folle aventure m'aura appris que tout est possible, même de se découvrir une passion (la course automobile) à 55 ans ! »

Lorsque l'on part en confiance avec ses pneumatiques, cela permet de se concentrer totalement sur l'expérience. Et Nathalie illustre bien cette confiance renouvelée puisque que c'est également accompagnée de **Pneumaclic** qu'elle prendra le départ d'un **autre rallye 100% féminin, tout terrain celui-ci**, qui se déroulera sur plusieurs week-ends dans l'année (notamment celui de l'Ascension) à **Matour(71)**, et qui a lieu **au profit de la**

**recherche médicale pour le traitement et le dépistage du cancer du sein et des cancers féminins.**

Delphine Bonnet, directrice opérationnelle Pneumacllic

*« Pneumacllic est ravi d'être partenaire de la course mythique du Rallye des Gazelles. Nous partageons ses valeurs. Fournir du matériel de qualité est pour nous une fierté, nous participons ainsi, à notre échelle, au soutien de la mission humanitaire. »*

### **À propos de Pneumacllic**

Créé en 2013, Pneumacllic est une plateforme de vente en BtoB de pneumatiques et accessoires avec un comparatif des prix leaders sur le marché du pneu en Europe. Le site propose 150 marques de pneumatiques (neufs, rechapés, démo) et 55000 références pour équiper les véhicules TC4, poids-lourds, agraires, deux-roues, génie civil, quad, collection.

[www.pneumacllic.com](http://www.pneumacllic.com)